
Present Continuous 
 
 
 
 
 

I am walking – I’m walking Io sto camminando 

You are walking – You’re walking Tu stai camminando 

He is walking – He’s walking Egli/lui sta camminando 

She is walking – She’s walking Ella /lei sta camminando 

It is walking – It’s walking Esso sta camminando 

We are walking – We’re walking Noi stiamo camminando 

You are walking – You’re walking Voi state camminando 

They are walking –  

They’re walking 

Essi/esse stanno camminando  

 

� Il present continuous si usa per indicare azioni mentre si 

stanno svolgendo, viene anche chiamato forma in – ing 

 

� Il present continuous si forma con il verbo BE e la forma 

base del verbo seguita da ing 

 

� Se i verbi terminano in –y, si aggiunge –ing 

Es: play, playing 

 

� I verbi monosillabi che terminano con una consonante 

preceduta da una vocale, raddoppiano la consonante 

prima di aggiungere –ing 

Es: sit, sitting 

 

� I verbi che terminano in –e, aggiungono –ing dopo aver 

eliminato la e 

Es: have, having 
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